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« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare 
l 'onorevole minis tro delle finanze per sa-
pere se creda nell ' interesse del l 'enologia 
nazionale di prorogare il termine fissato 
da l la l egge 29 dicembre 1901 per l 'abbuono 
del 30 per cento su l la t a s sa di d i s t i l laz ione 
dei v in i almeno a tutto il set tembre 1902. 

« Pini . » 

« I sottoscritt i chiedono d ' interrogare il 
pres idente del Consig l io ed il minis tro del la 
guerra per sapere qual i sono le vere e non 
pa les i rag ioni per cui non si congedano 
tosto i r ichiamat i del la c lasse 1878, quando 
nessuna minaccia dal l 'esterno e nessun g r a v e 
turbamento della quiete in I t a l i a possono 
sp iegare un provvedimento che p r i v a del-
l 'aiuto e del lavoro molte f a m i g l i e del po< 
polo e pesa non l ievemente sul le finanze 
i ta l iane. 

« Taroni , De Andreis . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro della guerra per sapere 
quanto siano vere le notizie pubbl icate da 
ta luni g iornal i su dimostrazioni avvenute 
in var ie città d ' I ta l i a per parte di soldati 
r ichiamat i in servizio del la c las se 1878. 

« Monti-Guarnieri . » 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro della guerra per sapere 
per qual i rag ioni non abbia ancora prov-
veduto a l la s i s temazione dei lavorant i scrit-
tura l i d 'ar t ig l ier ia e genio. 

« Monti-Guarnieri . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro d 'agr icol tura , industr ia 
e commercio sui criteri che furono segu i t i 
nel concedere i due at testat i di p r iva t iva 
industr ia le portanti i numeri 58004 e 58347 
re la t iv i ad un preteso specia le s i s tema di 
protezione dei fabbr icat i contro l ' invas ione 
delle zanzare. 

« De Seta . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro dei lavori pubbl ic i per 
sapere se s ia vero che si vogl iono fare mag-
giori concessioni d 'acqua del fiume Ticino 
allo sbocco del L a g o Maggiore , con g rave 
danno dei concessionari inferiori e special-
mente degl i agricoltori del la provincia di 
Pav ia . 

« Montemartini . » 

« I sottoscritti chiedono d ' in ter rogare 
l 'onorevole ministro dei lavori pubbl ic i per 

conoscere le rag ioni per le qua l i non si è 
provveduto a l l a soppress ione del la inqual i -
ficabile sopra ta s sa ferroviar ia pei va l ichi ap-
pennini , e, se un disegno di l egge è neces-
sario, perchè, dopo le formal i d ichiaraz ioni 
del Governo, si t a rda ancora a presentarlo . 

« De Martino, Arlotta . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro dei lavori pubbl ic i in-
torno a l l ' andamento dei lavori nel porto e 
stazioni ferroviar ie di Genova di fronte al-
l 'u l t ima l egge votata dal Par lamento nel-
l 'agosto del 1897, e circa il portato deg l i 
e scog i ta t i emanant i da una Commiss ione 
ch'ebbesi di recente ad occupare del tema. 

« Cavagnar i . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro dell ' interno per sapere 
in base a qual i criteri il prefetto di Trevi so 
minaccia provvedimenti contro conduttori 
di pubbl ic i esercizi perchè non impediscono 
ai frequentatori di far p ropaganda delle loro 
idee polit iche nei re la t iv i locali . 

« Carat t i . » 

« I l sottoscritto chiede d ' i n t e r r o g a r e 
l 'onorevole ministro dei lavor i pubbl ic i per 
s a p e r e : 1°) se è a sua cognizione che molt i 
progett i e lavori di bonifiche, per la defi-
cienza del personale deg l i ingegner i ed as-
s istenti del Genio civile, r i m a n g a n o arre-
trati , e i re la t iv i fondi g i acc iano inoperosi 
al Ministero del tesoro; 2°) se e come intenda 
r imediare a questa "deficienza che torna p iù 
specia lmente a danno del l ' I ta l ia media , in-
feriore e insulare dove più urgent i sono le 
bonifiche. 

« Celli , » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro dei lavori pubbl ic i per 
sapere se e come, nel la imminente revis ione 
es t iva degl i orari, intenda provvedere con 
una p iù razionale distr ibuzione dei treni 
su l la l inea F i renze-Faenza a megl io armo-
nizzare g l i interessi genera l i del transi to 
con g l i interess i locali , in g u i s a che lo stesso 
trattamento che g i à ottennero g l i ab i tant i 
del versante toscano s ia fatto, come giust i-
zia vuole, ag l i ab i tant i del versante roma-
gnolo. 

« Caldes i . » 

« i l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-
revole pres idente del Consig l io e l'onore-
vole ministro dei lavori pubbl ic i per sapere 


